

Die Vereinsgeschichte

von 1910 bis 2010

Breitensport

Von der Abteilungsgründung bis heute

Unter dem Begriff **Breitensport** werden die Sportarten eingeordnet, die neben den bestehenden anderen Abteilungen vor allem „Hobby-Sportarten“ oder Sportarten sind, die wie z. B. Gymnastik oder Aerobik von der sportwilligen Gemeinschaft genutzt werden möchten.

Auch die Kinderspielgruppe, die es seit 1993 gibt, ist dieser Abteilung zugeteilt.

Unter dem Menüpunkt **Kinderspielgruppe** unserer Homepage stehen weitere Informationen zur Verfügung.

Breitensport

Die Abteilung Breitensport ist 1990 gegründet worden.

Triathlon/Duathlon war die erste Gruppe dieser Abteilung, die von 1990 bis 1992 bestand.

Innerhalb der Abteilung Breitensport gab es von 1991 bis 1993 die Gruppe Gymnastik und von 1994 bis 1996 die Gruppe Aerobik.

1993 entstand auch die Kinderspielgruppe des SVW unter der Leitung von Frau Petra Köhler (vormals Veith). Aus organisatorischen Gründen übertrug der Vorstand des SVW im Mai 2005 die Leitung der Spielgruppe an Frau Andrea Krimmel.

Die Kinderspielgruppe ist mittlerweile sehr gut besucht und nicht mehr wegzudenken aus dem Angebot der Sportvereinigung Weisenau. Bis zu 14 Kinder im Vorkindergartenalter tummeln sich in dem Gruppenraum und auf dem Spielplatz der SVW.

In der Kinderspielgruppe der SVW Mainz e.V. werden Kinder ab zwei Jahren aufgenommen. Es wird gemeinsam gespielt, gesungen und gebastelt. Erste Freundschaften werden geknüpft, Verhalten innerhalb einer Gruppe geübt, also eine gute Vorbereitung für die spätere Kindergartenzeit.

Die Spielgruppe findet montags, mittwochs und jetzt auch freitags von 8:30 bis 11.30 Uhr in den Räumen der SVW Mainz statt.

Die Kinder werden von drei Betreuerinnen, die im Umgang mit Kindern erfahren sind, angeleitet und beaufsichtigt.

Zur Zeit und im Jubiläumsjahr wird die Kinderspielgruppe von den Damen Andrea Krimmel (Leiterin), Heidi Graf und Lisa Pömmeränicke betrieben.